



# Échos de Saint-Remi

## 4 octobre 2020

Chers frères et chères sœurs,

J'ai l'impression que les jours galopent tellement vite que je ne puis croire que je rédige déjà le premier écho d'octobre. Je me précipite pour annoncer que la messe habituelle de dimanche à 9h va reprendre le 18 octobre. Déjà, nous avons commencé à nous organiser pour cet effet.

Merci pour les personnes qui ont déjà donné leur nom pour le bénévolat. Je profite de cette occasion pour vous faire savoir que la paroisse a encore besoin de plus de bénévoles en vue d'assurer le service nécessaire pour le bon fonctionnement de nos messes en ces temps difficiles. Vous pouvez mentionner votre nom à Milly : [millycelleste@yahoo.fr](mailto:millycelleste@yahoo.fr) ou à Lise, au secrétariat : [paroissestremi@st-remi.ca](mailto:paroissestremi@st-remi.ca)

Cette semaine, nous reprenons avec notre feuillet paroissial. Merci à Lise qui le mettra à notre disposition chaque semaine sur le site internet. J'attirerai votre attention sur les intentions de messe. Il est toujours bon de les connaître d'avance en vue de nourrir nos prières à l'église et à la maison. Les nouvelles que le feuillet véhiculera seront informatives et alimenteront notre vie ecclésiale.

Cette semaine, nous reprenons l'animation de la messe de 11h avec Jacinthe Parisé, la directrice de la chorale qui sera accompagné de Jean-Gabriel Gauthier, le claviériste. Ce sera tous les deux dimanches. Nous souhaitons la bienvenue aux deux. Comme vous le savez, à cause des restrictions, la chorale ne peut pas encore nous revenir. Nous prions fort pour la fin de la pandémie pour que le service des chants soit assuré à son rythme normal.

Un micro propre au téléphone cellulaire a été acheté. Vous vous rendrez compte de l'amélioration du son de nos filmages des messes dominicales du jeudi. Pour éviter certaines complications lors de cette messe, il nous faudra, probablement, nous munir d'un deuxième micro. Nous sommes en train de regarder de près cette alternative.

Bonne semaine dans le Seigneur,

Jacques Kabangu, curé